

Agence Immobilière Provençal

7 Pièces

250 m²

Réf. 300L4011M

Prix NC

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la Commune de Grimaud, secteur de Guerrevieille, nous vous proposons à la location saisonnière pour 12 personnes cette superbe villa climatisée entièrement rénovée en 2023. La vue mer sur le golfe et le village de Saint-Tropez depuis cette propriété est tout simplement somptueuse et exceptionnelle. Vous disposerez, au niveau principal, d'une entrée, d'une grande salle de séjour avec salon, salle à manger face à la mer ouvrant sur des terrasses de réception, d'une cuisine (complétée par une buanderie) donnant directement sur une véranda fermée face à la mer servant de salle à manger ...

In the Commune of Grimaud, Guerrevieille sector, we offer you for seasonal rental for 12 people this superb air-conditioned villa, completely renovated in 2023. The sea view over the gulf and the village of Saint-Tropez from this property is simply sumptuous and exceptional. You will have, on the main level, an entrance, a large living room with lounge, dining room facing the sea opening onto reception terraces, a kitchen (complete with a laundry room) opening directly onto a closed veranda facing the sea serving as a dining room equipped with a plancha and a barbecue. On this same main ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com